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「夢」を見つけよう。「夢」に近づこう。

ここで学んだこと、
ここで学んでいること。

令和４年度 国公立大学合格者数

主要進学先と合格者数
カリキュラム

室蘭工大 １ 前橋工科大 １
茨城大 ２ 都留文科大 １
宇都宮大 ２

令和４年度 私立大学合格者数（のべ  177 名合格）

法政大 １ 獨協大 ４
東洋大 ５ 文教大 ３
専修大 ５ 千葉工大 １
甲南大 １ 国際医療福祉大 ９
大東文化大 １ 茨城キリスト大 ３
帝京大 ８ 常磐大 26
東京理科大 １ 白鷗大 35

充実した選択科目によって、多様な進路希望に対応します。

• 文武両道を目標に、心身ともに健康で情操豊かな、地域に貢献できる生徒
• 確かな学力を身につけ、社会の変化に対応して、他者と協働して課題解決ができる生徒
• マナー・絆・助け合うことの大切さ等を身につけ、様々な活動に主体的に取り組む生徒
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在学中の先輩から
下館二高は、｢文武両道｣｢日々新｣という目標を掲
げ、勉強も部活動も学校生活も、生徒一人一人が輝
ける学校です。
勉強面では、勉強する環境がとても整っており、
教室にはエアコン、ミライタッチという電子黒板が導
入されています。そして、自習室として利用できるブ
ライトホールや図書館があります。私は家で勉強に
集中できないときや、少し勉強環境を変えたい時に
利用しています。様々な学年の人達と一緒に勉強出
来ることは、良い緊張感に繋がりました。さらに先
生方のサポートも手厚く、生徒達の積極的な姿勢に
しっかり答えてくれます。私自身、分からない問題へ
の質問や進路についての相談に真摯に向き合ってい
ただきました。
部活動・同好会は 26 団体あるので、きっと自分
にあった団体が見つかるでしょう。私は、JRC 部に
所属しており、リサイクルやボランティアなどの活動
を通して知識や知見、考え方の幅が増え、人のため
に行動する大切さを学びました。是非、自分に合っ
た部活を見つけ、新しいことに挑戦してみてください。
生徒会では生徒の皆さんにとって良い学校生活を
送れるよう積極的に意見を取り入れ、その意見を元
に改善策や対策を生徒会役員で考えています。また
学校行事の企画運営に携わることによってコミュニ
ケーション能力の向上にも繋がり、普段体験すること
のできない経験ができました。
下館二高は自分の可能性を広げてくれる学校です。
友達と切磋琢磨しながら自分の未来を作り上げてみ
ませんか？皆さんの入学を心よりお待ちしています。

３年
柿木　凪沙
（かきのき　なぎさ）

生徒会会長
下館南中学校出身

私は下館二高で、「文武両道」をモットーに充
実した日々を過ごしています。
下館二高は勉強する環境が整っていて、各教
室にはエアコンが設置されており安定した環境
の中で学習できます。教室には電子黒板やプロ
ジェクターがあり、最新でわかりやすい授業を
受けられます。私たちもタブレットやノートパ
ソコンを一人一台使っています。ブライトホー
ルという自習棟は授業日の放課後や長期休業中
に自習スペースとして利用でき、テスト期間や
受験シーズンには多くの生徒が利用し、集中し
て勉強したい人にとってはピッタリな場所です。
そして、先生方は、私たち生徒の学校生活や部
活動、勉強や進路について真剣に相談に乗って
くださいます。
下館二高は部活動にも力を入れていて、一人
一人が常に自主性を持って行動しており、活気
で溢れています。多くの部が地区予選を勝ち抜
いて県大会に出場しており、中には関東や全国
などレベルの高い大会に出場する部活動もあり
ます。関東以上の大会出場者に向けて行われる、
応援団による激励会はとても迫力があり、心を
動かされます。
他には、毎年６月頃に行われる球技会、隔年
で開催される文化祭と体育祭などの行事があり
ます。生徒はもちろん先生たちも協力してくだ
さり、毎年すごく盛り上がり楽しいです。
皆さんもぜひ、下館二高に進学し、充実した
高校生活を送りましょう！

３年
大沢　昊惺
（おおさわ　こうせい）

男子バレー部副部長
関城中学校出身

卒業した先輩から
下館二高は、「文武両道」を教育方針にしてお
り、勉学と部活の両立ができる高校です。自習
ができるブライトホールや冷暖房が完備されて
いる教室など、快適な学習環境が備えられてい
ます。また、分からないところがあると先生方
が一人一人丁寧に教えてくださります。私も先
生方のおかげで苦手な教科を克服することがで
きました。
下館二高は部活動や同好会が豊富にあり、よ
り充実した高校生活を送ることができます。私
はダンス同好会に所属し、協力と仲間の存在の
大切さを学びました。仲間と共に頑張った時間
は私にとって大切な思い出になりました。
その他にも、体育祭や文化祭、球技会などの
学校行事が数多くあります。生徒が主体となり、
一致団結して盛り上がる下館二高の学校行事は、
心に残る最高の思い出になります。３年間はあっ
という間ですが、下館二高で色々なことに挑戦
し、充実した高校生活を送ってください。

石嶋　咲希
（いしじま　さき）

文教大学
人間科学部
心理学科

岩瀬西中学校出身

下館二高は「文武両道」を教育目標に掲げて
いる学校で、言葉の通り、多くの生徒が勉強と
部活動に励んでいます。綺麗な校舎と冷暖房完
備の教室に加え、夜遅くまで勉強できるブライ
トホールや図書館など、快適な学習環境が用意
され、私もよく放課後にブライトホールなどで
勉強していました。
部活動では、毎年全国大会に出場する部活動
もあり、積極的に活動している部活動が多くあ
ります。礼儀やコミュニケーション力の大切さ、
仲間を思いやる心、感謝の気持ちなど沢山学び、
私はバドミントン部に所属し仲間と共に 3 年間
楽しく過ごすことができました。
その他の活動面では、体育祭や文化祭などの
学校行事があり、生徒が中心となって企画や準
備に携わりながら創り上げ、クラスだけでなく、
学校全体が一丸となりとても盛り上がります。
皆さんも是非、下館二高でたくさんの経験を通
して大きく成長し、自分を高めながら楽しく充
実した高校生活を送ってください。

塚田　真未
（つかだ　まみ）

宇都宮大学
共同教育学部
教育人間科学系
教育分野

関城中学校出身

下館二高は生徒一人一人に向き合って全力で
サポートしてくれる高校です。
学習面では、ブライトホールという自習室や、
図書館など自習に集中しやすい環境があるため
放課後に残って勉強に集中することができます。
私もよく図書館で勉強していました。進路室に
行くと大学入試について詳しい資料があり、先
生が親身になって進路について相談に乗ってく
れるので、よく利用していました。そのおかげ
で納得いく進路を実現させることができました。
部活動や同好会も数多くあり、それぞれが自
分のスキルを向上させるために全力で活動して
います。その中には、全国大会出場など優秀な
成績をおさめている部活動もあります。
３年間はあっという間ですが、みなさんが充
実した高校生活を送れることを願っています。

加藤　佑哉
（かとう　ゆうや）

茨城大学
電気電子工学科

結城中学校出身

下館二高は、学習環境がよく、部活動も盛んな
学校です。建て替えられたばかりのきれいな校舎
で毎日授業を受けることができたり、ブライトホー
ルと呼ばれる自習室で集中して勉強ができたりな
ど、とても環境が良いです。また、進路選択では、
先生方が相談や対策など、最大限のサポートをし
てくれます。
部活動では、種類が豊富なのはもちろん、それ
ぞれの環境も充実しています。また、それぞれの
部活動が目標を持ち、それを達成するために一生
懸命活動に取り組んでいます。
実際私は、国家公務員試験合格、インターハイ
出場という目標を達成し、改めて下館二高の勉強、
部活動に対するサポートの手厚さを実感しました。
３年間という短い時間ですが、勉強、部活動のど
ちらも自分の努力次第で充実した学校生活を送るこ
とができると思っています。ぜひみなさんも下館二
高の環境を十分に生かし、自らの力を存分に発揮
できるよう頑張ってください。みなさんが充実した
高校生活を下館二高で送れることを願っています。

間中　里咲
（まなか　りさ）

関東信越国税局

総和北中学校出身


